



2023年4月吉日
株式会社ジャパンサイクルリーグ

スローガン株式会社創業者、伊藤氏のアドバイザー就任に関する発表

株式会社ジャパンサイクルリーグ（以下「JCL」という。）は、スローガン株式会社の創業者であり、KMFG株式会社の代表取締役である伊藤 豊氏（以下「伊藤氏」という）をアドバイザーにお迎えしたことを発表致します。

伊藤氏は、2005年にスローガン株式会社を創業、2022年2月までの約17年間代表取締役社長を務められ、東京証券取引所マザーズ市場（現・グロース市場）に新規上場にさせた実績をお持ちになられております。

スローガン株式会社は、新産業ビルダーとして新産業・イノベーションを支えるキャリア、メディア、SaaSなどの事業を展開しておりますが、スポーツ庁が発表する「スポーツ基本計画」に定められている通り、“スポーツの成長産業化”が必要とされている昨今において、ビジネス感覚の優れた外部人材を積極的にスポーツ界に招聘することが重要であるとJCLは考えております。

（※）スポーツの成長産業化（第3期スポーツ基本計画）：スポーツ市場を拡大し、その収益をスポーツ環境の改善に還元し、スポーツ参画人口の拡大につなげるという好循環を生み出すことにより、スポーツ市場規模5.5兆円を2025年までに15兆円に拡大することを目指す。

今後は、伊藤氏が有する、優秀な人材採用・育成のノウハウや、上場までの会社経営実績をもとに、JCLのさらなる成長を支援していただきます。

伊藤豊氏プロフィール



スローガン株式会社創業者
KMFG 株式会社 代表取締役

1977年栃木県宇都宮市生まれ。宇都宮から新幹線通学で開成高校に3年間通い、東京大学理科一類入学後、同大学文学部行動文化学科（心理学）を卒業。2000年に日本アイ・ビー・エムに入社。2005年にスローガン株式会社（現在は東証グロース上場）を創業し2022年2月までの約17年間代表取締役社長を務めた。

2022年には東京大学出身の上場企業創業者有志を中心に立ち上げたUT 創業者の会ファンダを立ち上げ、現在もファンダのジェネラルパートナーを務める。

2021年から経済同友会のノミネートメンバーに選出され、教育改革委員会副委員長を務め2023年より経済同友会会員。著書に「Shapers 新産業をつくる思考法」がある。

2023年3月からは、個人会社であるKMFG株式会社にて主にスタートアップ向けのアドバイザリー業務を提供開始。他には財団やNPOなど非営利組織の立ち上げも行い、営利・非営利の垣根を越えて活動する。

本件に関するお問い合わせ

株式会社ジャパンサイクルリーグ

電話 03-6384-5255

E-mail info@jcleague.jp

以上